



VENTAS DE AUTOS NUEVOS REGISTRAN EN AGOSTO LA CIFRA MÁS ALTA DE ESTE AÑO

Las ventas de vehículos nuevos en agosto registraron la cifra más alta de 2024, en medio de descuentos y ofertas previas al inicio de septiembre, mes cuando cambia el año comercial de los modelos (a 2025).

La Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC) indicó que el mes pasado se comercializaron 28.335 unidades, que de todos modos representó un alza de apenas 0,1% anual. En los ocho primeros meses del año se vendieron 195.908 unidades, una contracción de 7% frente a igual lapso del 2023. "Sin embargo, las mejores perspectivas económicas reafirmadas por el Imacec de julio —que creció 4,2% anual— auguran un mejor segundo semestre, considerando que la actividad fue impulsada por los sectores de servicios, comercio, manufactura y minería, que son factores relevantes para el desempeño del rubro automotor", señaló la ANAC.

El secretario general de la ANAC, Diego Mendoza, comentó que desde julio se comenzaron a ver en el mercado descuentos ligados al cambio de año de los modelos.

Mendoza añadió que con el resultado actual, se confirmarían las proyecciones de cerrar 2024 con alrededor de 310.000 automóviles nuevos vendidos.